

## Polsek Klari Amankan Turnamen Futsal Dalam Rangka Kemerdekaan RI

**KARAWANG - KARAWANG.DEMOKRAT.CO.ID**

Aug 25, 2024 - 23:52



**Polres Karawang** - Personel Polsek Klari Polres Karawang melakukan pengamanan Turnamen Futsal dalam rangka kemerdekaan republik Indonesia, yang berlangsung di lapang futsal Bintang Sport alamat desa Anggadita Kec Klari Kab Karawang.

Turnamen yang digelar oleh Kantor pemerintahan desa Anggadita ini dalam rangka menyambut dan ikut memeriahkan kemerdekaan Republik Indonesia ke-

79 Tahun.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha mengatakan, pengamanan dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama pertandingan berlangsung, dengan diikuti oleh 32 tim futsal,

"Sudah menjadi kewajiban kami untuk berikan pelayanan atas kegiatan masyarakat, salah satunya yakni pengamanan pertandingan futsal di agar pertandingan dapat berjalan aman dan lancar," ungkap Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha, Minggu (25/08/2024).

Selain itu, tambah Kapolsek Klari, kita mengajak kepada panitia turnamen dan seluruh peserta, untuk menjaga sportifitas dalam bertanding, serta menjaga keamanan juga ketertiban di lingkungan (GOR) selama pertandingan berjalan.

"Kami himbau kepada panitia dan seluruh peserta turnamen dari berbagai instansi dan klub yang ada, untuk menjunjung tinggi sportifitas, dan penyelenggaraan futsal ini utamanya untuk menjalin dan lebih mempererat silaturahmi antar peserta dan juga panitia,"

Harapannya, sambung Kapolsek, bisa memantik semangat perjuangan dalam bertanding di hari kemerdekaan RI, sehingga dapat menghasilkan bibit-bibit baru dalam bidang olahraga futsal, yang bisa ikut bertanding hingga ke tingkat nasional, bahkan internasional. Pungkas Kopol H Andryan Nugraha.

Dan sebagai pelaksana pengamanan dari anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Karna bersama anggota Koramil 0412/Klari Kodim 0604/Karawang Serma Robert Manalu.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M